
 

 

 
       
軽夏の候、日頃より、商店会活動にご支援・ご協力をいただき誠にありがとうございます。 

さて早速ですが、昨日４年ぶりに参集しての総会を開催することができました。皆様のご協力誠

にありがとうございました。総会のご報告（下記のとおり）と諸事情で出席できなかった会員の皆

様に総会資料を配布致します。（写真:副会頭来賓挨拶） 

総会には、木更津商工会議所副会頭の内田慎一郞様、同主任経営指導員の島野淳史様、木更津市

商店会連合会会長の國吉俊夫様、きよかわ町内会会長の荻原薫様を来賓にお迎えする中、予定し

た議案審議が行われ、全ての議案について承認をいただきました。出席された会員の皆様には、本

当にありがとうございました。 

今後は各種行事等もコロナ禍前と同様に実施されてくると思います。今後の商店会運営につき

まして、一層のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

                           きよかわ商店会会長 平野瑞穂 

記 

１．令和５年度 第２１回 きよかわ商店会総会について（報告） 

(１) 日時：令和５年５月１２日（金） １９時より  （きよかわ公園内集会場にて） 

(２) 議案：◇令和４年度事業報告・令和４年度決算報告・会計監査及び承認の件 

 ⇒承認されました 

     ◇令和５年度事業計画案・令和５年度予算案の提案及び承認の件 

   ⇒承認されました 

 ２．懇親会の様子（写真:閉会３本締め） 

（１） 懇親会の乾杯前の挨拶の中で、前木更津市議会議員（商店会顧問）の國吉俊夫様より議員

としての各種活動では、商店会会員の皆様、町内の皆様に多大なるご理解とご協力をいただ

いた旨の感謝の言葉をいただきました。その後、和気藹々と和やかな雰囲気の中、親睦が深

まりました。 
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